



## **Deja Festival de la Nuez derrama de 960 mil pesos en Jiménez**

*- El evento tuvo como atractivo principal la elaboración de un pay de nuez de 36 metros de largo*

Con la asistencia de cerca de 5 mil personas y una derrama económica de 960 mil pesos, concluyó en ciudad Jiménez la tercera edición del Festival de la Nuez 2024.

Este año, uno de los atractivos principales fue la preparación de un pay de 36 metros de largo, el más grande del mundo, que alcanzó para repartir 3 mil 450 rebanadas entre la concurrencia.

Incluyó un desfile de carros alegóricos con temas navideños, presentaciones musicales con villancicos y bailables, así como módulos de productos de la temporada, en su mayoría, elaborados a base de nuez.

Este festival cerró formalmente el calendario de actividades del programa de la Secretaría de Turismo, “Chihuahua es Para Ti ¡Conócelo!”, en su edición 2024.

El programa está diseñado para apoyar eventos en todas las regiones del estado, que promuevan la identidad turística.

Jiménez fue nombrado Pueblo Tradicional en febrero de este año, a iniciativa del Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Turismo, por ser una localidad que ha preservado su acervo cultural, gastronomía y atractivos turísticos a lo largo de los años.